



Augusto Colito intenta superar a la defensa estonia, durante el partido de ayer, en Gijón. J. C. ROMÁN

## España cede ante Estonia en el 'tie break' en un choque muy igualado

### VOLEIBOL

La Selección, que se enfrenta mañana a Finlandia, fue llevada en volandas por el público gijonés para remontar la ventaja de los bálticos

C. A.

GIJÓN. La Selección Española cerró el primero de sus compromisos como local en la Liga Europa con una derrota ante Estonia por 2-3, que dejó un sabor agri dulce a los más de 2.500 asturianos que se dieron cita en el Palacio de Deportes de Gijón para animar al equipo nacional por lo igualado que estuvo el choque.

Los de José Luis Moltó remontaron en dos ocasiones la ventaja de Estonia y forzaron un 'tie break' en el que finalmente la victoria se decantó para los bálticos en un partido de casi tres horas de duración. Jordi Ramon lideró

**2-3**  
ESPAÑA-ESTONIA

España: Rodríguez (2), Gimeno (3), Ramon (29), López (8), De Amo (7), Cezar (-), Ruiz (Líbero). También jugaron: Colito (21), Larrañaga (Líbero 2), Ribas (13), Iribarne (6), Villalba (-) y Diedhiou (-).

Estonia: Allik (7), Teppan (19), Tammearu (23), Vilber (-), Saaremaa (18), Aganits (3), Maar (Líbero 1). También jugaron: Tretal (9), Keel (1) y Lohmus (5).

Parciales: 22-25 (30 m.), 25-23 (32 m.), 29-31 (28 m.), 27-25 (34 m.) y 16-18 (24 m.)

Árbitros: Stefano Cesare (Italia) y Ricardo Ferreira (Portugal)

Incidencias: Partido de la European Golden League, disputado en el Palacio de Deportes de Gijón, ante más de 2.500 espectadores.

con sus 29 puntos el esfuerzo ofensivo de los españoles, bien secundado por Colito con 21, para enjugar las pequeñas ventajas del conjunto estonio, que supo sacar partido de su fortaleza en

la red para cerrar su segundo triunfo en la Liga Europea.

Los españoles comenzaron con problemas ante el altísimo bloqueo estonio y Colito y Fran Iribarne dieron nuevos aires en el arranque del segundo set. El tercer set resultaba determinante y los dos conjuntos rivalizaron en acciones pero en la llegada al tramo final, España tuvo que enjugar una desventaja de tres puntos. Fue con el bloqueo y los puntos de Ramon, con los que España volteó el marcador, salvando tres bolas de set del 24-21, y consiguiendo otras tres opciones de tomar el mando, pero que no pudo concretar. Estonia aprovechó una de sus oportunidades para cerrar el parcial por 31-29.

La batalla de nervios se trasladó al 'tie break', con los dos conjuntos alternando en el control del marcador y con España por delante en el cambio de campos tras el enésimo punto de Ramon. Los bálticos no dieron su brazo a torcer e hicieron crecer la tensión poniéndose por delante 10-12. Moltó agotó sus tiempos muertos buscando una reacción que llegó con el 13-13, pero Estonia aprovechó su fortaleza para cosechar el triunfo.

Esta tarde, a las 17 horas, se enfrentan Estonia y Finlandia y, mañana, a las 12 del mediodía, España se medirá a Finlandia.

### HOCKEY SOBRE PATINES

## El Telecable inicia en Huesca el 'play off' por el título de la OK Liga

C. A. El Telecable Hockey Gijón inicia esta tarde (19.30 h.) en Huesca, la lucha por el título de la OK Liga con la disputa del primer partido de la eliminatoria del 'play off', ante el Esneca Fraga. Las de Natasaha Lee se enfrentan al recién proclamado campeón de Europa, que finalizó la liga regular en tercera posición, por detrás de las gijonesas. El equipo oscense se ha mostrado muy fuerte en su cancha esta temporada, donde no



Natasha Lee

perdió ningún partido. El Telecable buscará romper esta imbatibilidad en el pabellón de El Sotet y poder rematar la eliminatoria la semana próxima en Mata-Jove y poder disputar así una nueva final.

### PIRAGÜISMO

## El grupista Rubén Escudero, clasificado para el Mundial

C. A. El palista del Grupo Covadonga Rubén Escudero Orviz logró ayer la primera posición en la final de K1-500 metros en el selectivo nacional junior que se disputa en el Centro de Alto Rendimiento de La Cartuja, en Sevilla. Con este resultado, el gijonés se ha asegurado la clasificación para los próximos campeonatos de Europa y Mundial. Rubén Escudero, aún en primer año de la categoría junior, realizó además una gran marca al completar la distancia de la final en 1:42,24, en una apretada llegada dirimida por centésimas. El gallego Óscar Allegue fue segundo, con 1:42,24, y el madrileño Diego Muñoz, tercero, con 1:42,51.



Rubén Escudero

### MÁS DEPORTE

#### FÓRMULA 1

## Fernando Alonso da esperanzas en Mónaco

D. S. Los libres de Mónaco fueron ayer sorprendentemente activos y tensos. El ídolo local Charles Leclerc fue el más rápido. El segundo crono del día fue para Hamilton y el tercero para Fernando Alonso, que ya advertía en la previa que tenía buenas sensaciones. Aston Martin ha llevado el nuevo alerón trasero y bien por eso, bien porque iba más descargado que sus rivales, Alonso marcó un más que destacable tercero en una jornada en la que no se libró de los muros, aunque sin mayores incidentes.

#### VOLEY PLAYA

## Daniela Álvarez estará en los Juegos de París

C. A. La gijonesa Daniela Álvarez, que compite con la madrileña Tania Moreno, aseguró ayer su participación en los Juegos Olímpicos de París de forma matemática al ganar ayer en el Elite 16 de Espinho (Portugal) y clasificarse como primeras de grupo. La pareja asturmadrileña pasa así directamente a cuartos de final y aseguran estar en el 'top 5', lo que les daría igualmente la plaza olímpica, que ya tienen asegurada con el resultado de ayer.

#### BALONCESTO I EUROLIGA

## El Real Madrid jugará ante el Panathinaikos la gran final europea

C. S. El Real Madrid jugará su tercera final consecutiva de la Euroliga, tras derrotar al Olympiacos en la segunda semifinal de la Euroliga de baloncesto. El equipo blanco superó al conjunto griego con claridad durante todo el partido y no pasó ningún apuro para imponerse (87-76). Se medirá al Panathinaikos, que derrotó al Fenerbahce por (73-57) en un duelo en el que el cuadro griego se mostró muy superior.

### CICLISMO

## Ruta por Vegadeo y charla con Oscar Pereiro

C. A. En el marco del Foro Comunicación y Escuela, el exciclista Óscar Pereiro, campeón del Tour, compartió ayer una ruta por el concejo de Vegadeo con estudiantes de primaria y secundaria de los colegios La Paloma y Jovellanos y del IES Elisa y Luis Villamil. Posteriormente protagonizó un coloquio para el público general.



Los estudiantes celebraron de una ruta de 'calidad'. E. C.

### PESCA

## Casa Laureano, de Teverga, compra el campanu del Eo

C. A. El restaurante Casa Laureano, de Teverga, ha comprado el campanu del Eo por 1.000 euros. El ejemplar fue capturado el miércoles por Victorino García, de 82 años y conocido popularmente como 'El Girafo'. El primer salmón del Eo pesó cinco kilos y midió 78 centímetros.



Laureano Álvarez, con el campanu del Eo. E. C.